

Bavaria C38

Bavaria (DE), Segelyacht, Vorführmodell, DE Breege

€ 346.000,-

MwSt. inklusiv



Details

Baujahr: 2025
Erstwasserung: 0
Länge: 11,31 m
Breite: 3,98 m
Tiefgang: 1.65 m
Gewicht: 9658 kg
Material Rumpf: GFK
Motortyp: Yanmar
Motoranzahl: 1
Kraftstoffart: Diesel
PS/kW: 40 / 29
Kabinen: 3
WC/Nasszelle: 2
Trailer: ohne Trailer

Ausstattungen

Pantry

Backofen, Spüle

Technik

Batterieladegerät, Bug-Ankerwinde, Landanschluss 230 Volt, Batterie

Navigation

Autopilot, GPS, Kartenplotter, Kompass, Sumlog, UKW-Funk, Windmessenanlage

Sicherheit

Navigationslichter

Planen & Persenninge

Bimini-Top, Sprayhood

Zubehör

Badeleiter, Badeplattform, Cockpittisch, Druckwasseranlage, Radio

Beschreibung

Nautische Ausrüstung

NAVIGATION "ADVANCED" PACKAGE 2 x B&G Triton² Instrumenten Display im Cockpit, B&G Windmesser, DST Geber für Geschwindigkeit, Tiefe und Temperatur B&G Zeus³ 7" Kartenplotter mit integriertem GoFree™, allwettertauglicher Touchscreen mit erweitertem Tastenfeld am Cockpittisch B&G Autopilot inkl. Kompass und WR10 kabelloser Fernbedienung B&G V60 VHF mit integriertem AIS Empfänger und B&G H60 kabellosem Handhörer am Kartentisch

Nautical equipment

NAVIGATION "ADVANCED" PACKAGE 2 x B&G Triton² digital displays in cockpit; B&G Wind vane; DST800 Transducer for speed, depth and temperature B&G Zeus³ 7" chart plotter with integrated GoFree™ Wi-Fi; all-weather touch screen and expanded keypad at cockpit table B&G Autopilot incl. compass and WR10 wireless remote control B&G V60 VHF with inbuilt AIS Receiver + B&G H60

Sicherheitsausrüstung

Kiel in L-Form, Gusseisen, Tiefgang 1,65 m Dieselmotor, 29,4 kW / 40 PS, Saildrive mit 3-fl. Faltpropeller
Safety equipment

L-shaped keel, cast iron, draft 1.65 m Diesel engine, 29,4 kW / 40 hp, sail drive with 3 blade folding prop
Ausrüstung

SAIL READY PAKET 1 zusätzliche Verbraucherbatterie, 12 V / 180 Ah, AGM Ladegerät 60 A (anstatt 40 A)
Relingsdurchstieg beidseitig Ankerwinde elektr. Anker, 10 Kg, verzinkt, mit Kette verzinkt, 8 mm, 75 m Verdunkelung für Decks- und Rumpffenster Fußstützen für Steuermann, abnehmbar Cockpitdusche inkl. Warm- und Kaltwasser
Ambiente Beleuchtung in Küche 1 Sicherheitslicht je Steuerstand 2 Maststufen Mooringkit (4 Fender, 4 Festmacher)
Leinentaschen auf dem Aufbau Bugstrahlruder „Tunnelversion“, 80 kgf, inkl. 1 x 180 Ah Betriebsbatterie Bugschutz für Anker in Edelstahl 2 Festmacherklampen mittschiffs, Edelstahl fest Rollmast auf Deck mit 2 Salingen, Aluminium inkl. Upgrade zum Cruiseteck Dacron Rollgroßsegel Genuaschienen mit Schlitten Steuermannssitze inkl. Teak Esthec auf Steuermannssitzen GFK Cockpittisch mit Staufach, klappbar Esthec auf Sitzduchten Esthec auf Cockpitboden (nur mit Esthec auf den Sitzduchten) 2 x Fallwischen, Größe 45, manuell 2 x Genua, Gennaker, Code 0 Wischen, Größe 45 elektrisch 2 x Schotwischen am Steuerstand, Größe 45 elektrisch Badeplattform, manuel (nur mit Teak oder Esthec auf Badeplattform) Esthec auf Badeplattform Cockpitpolster für Cockpit Liegepolster für Vorschiff
Sprayhood mit Haltegriff Farbe Navy Bimini Top Farbe Navy
Outfitting

SAIL READY PACKAGE 1 Additional service batterie, 12 V / 180 Ah, AGM Guard rail exit, both sides Anchor

windlass, electric Anchor, 10 kg, incl. chain (8 mm, 50 m), galvanized Curtains for coachroof and hull windows Blinds incl. mosquito nets for hatches in salon and cabins 1 vent on salon deck hatch Footrests for helmsman, removable Shower in cockpit incl. warm and cold water Ambient light in pantry and spot light at main bulkhead in salon stb 1 safety light per helmstation 2 mast steps Mooring kit (4 fenders and 4 mooring lines) Stainless steel bow protection 2 additional mooring cleats midship, stainless steel, fixed Tunnel bow thruster incl. 1 x 180 Ah battery Furling mast on deck stepped 2 spreader Genoa tracks with pin stop cars Halyard winches, 2 x, size 45, manual Genoa/gennaker/code0 winches, 2 x, size 45, electrical Sheet winches, 2 x, at helm station, size 45, electrical Esthec on cockpit benches Esthec on cockpit bottom Helmsman seats incl. teak Esthec on helmsman seats Cockpit table, GRP, with storage, foldable Cockpit cushions for main cockpit Sunbed cushions on foredeck Sprayhood with handhold Bimini top Bathing platform, manual Esthec on bathing platform
Einrichtung

"STYLE" Paket Stoffbespannte Deckenpaneele ? Kopfstützen für Kojen, Spiegel in Bug- und großer Spiegel in Eignerkabine Ambiente Beleuchtung unter Überschränken und großer Spiegel im Salon Ambiente Beleuchtung in Deckenpaneelen im Salon und unter Oberschränken im Salon ENTERTAINMENT PAKETE Fusion MS-RA770 Apollo Marine Radio Entertainmentsystem mit DAB+ und 2 Lautsprechern im Salon, Fusion ERX400 Apollo Fernbedienung mit 2 Lautsprechern im Cockpit UPGRADE ENTERTAINMENT PAKET ? ? TV Vorbereitung im Salon B2: Eignerkabine mit separater Nasszelle, Waschbecken, Toilette und Duschfunktion, Masterdoppelbett und Stauraum D2: Achterkabine mit Doppelbett und Stauraum an Bb. Esstisch im Salon, ausziehbar und manuell absenkbar zum Doppelbett, inkl. Polsterauflage Interieur Holzfarbe Nordic Oak Fußboden "Wenge" Polster "Opus" im Salon, Kunstleder Farbe Sand Luxus-Kaltschaummatratzen mit Memory-Top für alle Kojen 3 Kabinen 230V Inverter 2.500W (Sinus Wechselstrom) Frischwasserlandanschluss WC elektrisch in vorderer Nasszelle mit Frischwasserspülung (nur mit B2 Layout) WC elektrisch in Nasszelle im Salon mit Frischwasserspülung Grauwassersystem 180 l Klimaanlage 2 x 8.000 BTU, 230 V, je eine in Achter- und Vorschiffskabine, inkl. Heizfunktion und zweitem Landanschluß, 230V/110V Klimaanlage 12.000 BTU, 230 V/110 V für Salon, inkl. Heizfunktion und zweitem Landanschluß Interior

"STYLE" PACKAGE Fabric covered ceiling panels Headboard for berth and full height mirror in owner cabin Full height mirror in salon Ambient lights in ceiling panel and below upper cupboards in salon ENTERTAINMENT PACKAGE Fusion MS-RA770 Apollo Marine Radio Entertainmentsystem Fusion ERX400 Apollo remote control with 2 speakers in cockpit TV preparation in salon B2: Master cabin with separate head D2: Aft cabin with double berth and storage space on portside Salon table, extractable and manually lowerable, incl. cushion Wood color, Nordic Oak Floor, Wenge Upholstery "Opus" in salon, artificial leather Cold foam mattress with memory top for all berths 3 cabins Fresh water dockside inlet Electric toilet in fwd head with freshwater flush system Electric toilet in salon head with freshwater flush system Grey water system, 180 L Inverter 2.500 W, 230 V Air Conditioner, Reverse Cycle, 16.000 BTU Air Conditioner, Reverse Cycle, 12.000 BTU
Extras

Messeangebot Ancora Yachtfestival 23. - 25. May 2025 Übergabe nach der Messe in Neustadt Ende Mai 2025 möglich
Add-ons

Exhibition yacht Ancora Yachtfestival 23rd - 25th of May 2025 handover possible after the show end of May 2025

Kontakt



Verkäufer: gewerblich

MOLA Yachting

Hannes Niessen

Telefon: +49(0)38391432-0

Telefax: +49(0)38391432-11

Mobil: +49(0)171 / 7723 658

<https://www.mola.de>
info@mola.de

© BoatNet 1996-2025 <https://www.boatnet.de/>